

Le président vénézuélien assure que la gratuité de l'éducation sera maintenue dans son pays



Caracas, 16 mai, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a signalé que le programme d'éducation gratuite pour les citoyens de son pays mis en œuvre par la Révolution Bolivarienne restera en place.

À l'occasion de la remise de 480 mille capacités universitaires, le dirigeant vénézuélien a souligné que son gouvernement continuera à offrir les mêmes opportunités au peuple pour qu'il puisse avoir accès à un système d'enseignement effectif.

Par ailleurs, Nicolás Maduro a appelé les enseignants et les étudiants à élever la qualité du processus éducatif à tous les niveaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56164-le-president-venezuelien-assure-que-la-gratuite-de-education-sera-maintenue-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba